

Abogan por impulsar cooperación entre mujeres de Cuba y Cambodia



La Habana, 6 feb (RHC) Impulsar los mecanismos de cooperación para el empoderamiento de las mujeres y la igualdad de género figura hoy entre los derroteros marcados rumbo al fortalecimiento de los vínculos entre Cuba y Cambodia.

Así lo constataron la ministra de Asuntos de la Mujer de Cambodia, Kantha Phavi, y la embajadora de Cuba aquí, Milena Zaldívar, en un encuentro sostenido la víspera y en el que también se abogó por fortalecer los nexos de solidaridad entre ambos pueblos.

Al recibir a la diplomática, Phavi resaltó la resiliencia del pueblo cubano y, de manera especial, encomió el rol desempeñado por la mujer en diferentes sectores de la sociedad.

Zaldívar, por su parte, se pronunció a favor de ampliar el diálogo entre esa cartera y la Federación de Mujeres Cubanas (FMC) e impulsar acciones comunes en temas como el liderazgo, la formación de recursos humanos y el empoderamiento de las féminas.

En la reunión, la embajadora extendió a la ministra una invitación de la secretaria general de la FMC, Teresa Amarrelle, para que visite Cuba en marzo próximo, en ocasión de su participación en la 69 Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, dependiente del Consejo Económico y Social de la ONU, en Nueva York.

La misiva subraya el especial interés de la FMC en continuar fortaleciendo las históricas relaciones de amistad y solidaridad entre los Mecanismos para el Adelanto de las Mujeres, así como por dar seguimiento a temas e intereses compartidos durante la visita al Reino, realizada en mayo de 2023 por Amarelle.

En aquella oportunidad, la también integrante del Buró Político del Partido Comunista de Cuba se reunió con Phavi, con quien dialogó sobre las acciones gubernamentales encaminadas a promover una mayor presencia femenina en las diversas esferas de la sociedad, y a la que le impuso la Distinción 23 de Agosto que confiere la FMC.

Las interlocutoras reconocieron los avances en los nexos entre ambas naciones en áreas como la salud, el deporte y la agricultura, entre otras, y Amarelle destacó el trabajo desarrollado por su anfitriona al frente del Ministerio de Asuntos de la Mujer.

Amarelle y su comitiva también realizaron una visita de cortesía a la Reina Madre de Cambodia, Norodom Monineath, quien evocó la profunda admiración del Rey Padre, Norodom Sihanouk, hacia el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

Su Majestad elogió asimismo la proeza de la mujer cubana, su meritoria presencia en todos los frentes y reconoció su condición de abanderada en la medicina solidaria. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375952-abogan-por-impulsar-cooperacion-entre-mujeres-de-cuba-y-cambodia>



Radio Habana Cuba